

令和2年2月14日 金曜日

教育相談実施中

2月3日(月)から18日(火)まで、1・2年生を対象に教育相談を実施しています。事前に行った「心のつぶやき」アンケートをもとに生活面や学習面、いじめ等について生徒1人1人に寄り添いながら相談活動を行っています。今後も生徒が充実した学校生活を送れるよう取り組んでいきます。



心を育む読み聞かせ

1月31日(金)には、学校支援ボランティア4名の方々と8名の保護者の皆様による読み聞かせを行いました。読み聞かせの方々の工夫された読み聞かせに生徒たちは朝から集中して聞き入っていました。今年度最後となる次回の読み聞かせは2月26日(水)です。

新入生向け学校説明会

6日(木)は、来年度新入生と保護者向けの説明会を行いました。保護者向け講演会では講師をお招きし、安全なインターネットの利用について講話をいただきました。また、新入生は、校内を見学した後、二中の概要を先生や先輩から聞きました。元気な新入生の入学式を楽しみにしています。



人吉市立教育研究所発表大会

1月31日(金)は、カルチャーパレスに人吉市内全小中学校の先生が集まり、人吉市立教育研究所発表大会が実施されました。学校教育の充実振興を図るため、人吉市で組織されたものであり、二中からも3人の先生が参加し、研究を行っています。人吉市の研究を基に、二中の研究も進めていきたいと思えます。

Nichu Times, Iron Will は二中HPにも掲載しています。